

CLAUDE PHILIPPART



Candidat à la Présidence de la locale de Houffalize

Mesdames, Messieurs,

Faisant suite à ma candidature au poste de co-président de la locale Houffalize-Gouvy, voici mon parcours et mes motivations.

Je suis marié, père de deux filles, 47 ans, expert-comptable de profession et chef d'entreprise.

Co-président de la locale Houffalize-Gouvy depuis plusieurs années, et conseiller communal entre 2012 et 2024.

Candidat-bourgmestre en 2018.

J'aimerais continuer mon rôle de co-président de la locale jusqu'en 2030 afin de soutenir et reconstituer une liste à tendance MR pour les élections communales.

En vous remerciant pour votre lecture,

Salutations sincères,

Claude Philippart

